



“Hay poco tiempo para una reforma electoral”

El Legislativo cuenta sólo con un año para discutir la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, si el proceso se realiza de forma seria, advirtió Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), durante su participación en la Asamblea General Ordinaria de Medios Públicos, realizada en Coahuila.

“El trabajo legislativo en materia electoral va a ser, por decir lo menos, complejo, si se hace de manera seria”, indicó.

“El tiempo es poco, el trabajo es muchísimo. Tampoco es un trabajo que pueda tener, si se quisieran hacer los cambios y aplicarlos en 2024, en un tiempo indefinido, porque en mayo del próximo año se cerrará la ventana legislativa para que los cambios, de haber, puedan aplicarse en la elección; bueno, al menos hasta que se cambie”, agregó.

El consejero resaltó que la iniciativa del Presidente no es la única pendiente en el Legislativo, sino que se suma a 743 que se han propuesto en ambas cámaras.

“Algunas son muy sencillas; otras son, como la del Presidente, reformas de gran calado, e implicará el replanteamiento de la Ley de Partidos Políticos y la Ley General de Instituciones y Procedimientos

Electorales”, acotó.

Córdova Vianello recordó que, a partir de septiembre de 2023, inicia el año electoral para la que será la elección más grande de la historia, no sólo por el número de cargos, entre ellos el de presidente, sino porque el electorado será mayor.

Durante su participación, reiteró que la modificación a las reglas no es necesaria, pues el sistema electoral tiene certeza en las normas y actuación de las autoridades.

— Diana Benítez



VISITA. Lorenzo Córdova, ayer, en la Junta Distrital 07 del INE, en Coahuila.